

Fecha: 03-02-2026  
 Medio: El Pinguino  
 Supl.: El Pinguino  
 Tipo: Noticia general  
 Título: Magallánica recibió distinción por su contribución a través del servicio social

Pág. : 6  
 Cm2: 349,2

Tiraje: 5.200  
 Lectoría: 15.600  
 Favorabilidad:  No Definida

El Ministerio de la Mujer destacó su labor por su participación en el programa "Formar para incidir"

# Magallánica recibió distinción por su contribución a través del servicio social

● Por motivación propia la joven Constanza Barría inició hace once años entregando comida a personas en situación de calle y desde entonces, ha buscado contribuir a cada persona que lo necesite en la región o en el norte del país.

**Christian Jiménez**  
 cjmenez@elpinguino.com

**EP PÁGINA WEB**

**C**onstanza Barría Vera, reconocida líder y arquitecta magallánica, lleva 11 años ligada a la dedicación al servicio social. Comenzó su labor a los 15 años entregando alimentos a personas en situación de calle. Su trayectoria incluye colaboraciones

*"Las necesidades urgentes van apareciendo dependiendo del momento que vivimos como región; allí tratamos de ayudar", señaló la joven quien también destacó su participación en ollas comunes durante la pandemia del coronavirus.*

Constanza Barría., activista social.

con Voluntarios de Chile, la Corporación del Cáncer y la presidencia del Consejo Consultivo del Hospital Clínico. Recientemente, participó en el programa "Formar para incidir" del Ministerio de la Mujer, donde se capacitó en políticas públicas y liderazgo junto a otras mujeres líderes del país.

"La idea es que todas acá vayamos tomando herramientas y poder liderar. Hay muchas personas que son líderes y que no saben,

que están en ollas comunes, que ven hospitales, pero que también son líderes en diferentes ámbitos. Encontré esto una excelente iniciativa, estoy muy agradecida", expresó.

#### Perspectiva de arquitecta

Barría enfatiza la necesidad de mejorar la infraestructura sanitaria en Magallanes. Propone el fortalecimiento de lo que denomina una "ciudad sanitaria" en Punta Arenas, esto principalmente en el sitio donde está ubicado en el hospital y el centro de rehabilitación Club de Leones.

A esto, propone la construcción de centros de geriatría, salud mental y oncología para evitar que los pacientes deban trasladarse al norte del país. La salud en la región es otra de sus banderas de lucha.

#### Campaña a escolares

Fuera de toda organización, en la actualidad impulsa una campaña de recolección de útiles escolares destinada a los estudiantes de la Escuela Argentina y su internado. La iniciativa surge como parte de su compromiso continuo con la educación, que ella lo considera como: "el primer paso para erradicar la pobreza".

Cada kit está pensado que considere un cuaderno de 100 hojas, lápiz grafito, sacapuntas, pegamento, tijeras y reglas.

Para sumarse, Constanza pone a disposición sus redes sociales:

- Facebook: Constanza Barría Vera.
- Instagram: @cbarria.oficial.
- WhatsApp: +56 9 6677 6521.



La joven vivió una emotiva jornada en la comuna Padre Alberto Hurtado en la capital.

CEDIDAS